

Aplaudido gesto: perro "Pedro" recibió carro de Mercedes-Benz

Una aplaudida noticia se viralizó la jornada de este jueves en redes sociales: se trata de la historia de Pedro, un perrito que, luego de ser atropellado en Valparaíso y quedar parapléjico, hoy tiene una segunda oportunidad gracias a un bonito obsequio.

Se trata de la acción que concretó Mercedes-Benz, reconocida em-

presa automovilística internacional que le donó una adaptada "silla de ruedas" (ver fotografía), la que le permitirá volver a caminar e incluso, correr.

Así lo explicaron desde la Fundación Manada Animal, organismo que hoy le está brindando todos los cuidados necesarios a este querido can.

"Pensar que Pedrito estaba atropellado en una carretera de un lugar muy malo, llevaba días ahí y además tenía cáncer. Era candidato a la eutanasia y le prometimos que si él quería vivir, le cambiaríamos su vida. Y así fue", publicaron en su Instagram (@la_manadakan).

"Desde hoy Pedrito puede recorrer libremente los

parques con su carrito donado por Mercedes-Benz (...), ojalá más empresas se motivaran a colaborar con las fundaciones que tanto lo necesitan. Es un acto muy noble. Que vuelva muy multiplicado", expresaron en su posteo.

La noticia, en ese sentido, conmovió a los cibernautas: "excelente regalo", "hermoso gesto",



PEDRO QUEDÓ
PARAPLÉJICO
TRAS SER
ATROPELLADO
EN VALPO.

"maravilloso", "Pedrito debe andar con cuidado, ya que andar en un carrito

de lujo puede ser la tentación de otros guaguau", comentaron algunos. 🐾